



Martinshorn als Auftakt für die Bräunlinger Gewerbeschau

Heute startet in der Bräunlinger Innenstadt die große Gewerbeschau. Los ging es allerdings bereits gestern, als die Abordnung der Gäste aus der Partnerstadt Bannewitz mit Martinshorn und Sirenen in Bräunlingen eintraf. Mit im Gepäck ein altes Feuerwehrfahrzeug aus DDR-Zeiten, das auf der Oldtimerschau zu sehen sein wird. Zur offiziellen Eröffnung in der Stadthalle sprach Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch vom Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz: „Die Gewerbeschau ist die ideale Möglichkeit, das Bewusstsein für

das Regionale zu stärken. Das ist existenziell für die Zukunft“, sagte sie. Bürgermeister Micha Bächle zeigte sich erfreut über die Entwicklung in der Stadt. Momentan reihe sich Spatenstich an Spatenstich: „Das ist ein gutes Zeichen für den Wirtschaftsstandort Bräunlingen.“ Man sei in der Stadt stolz auf die Betriebe. Sowohl den kleinen Handwerker, als auch die großen Industrieunternehmen. „Die Bräunlinger Gewerbeschau ist ein Schaufenster für unsere Betriebe, Dienstleister und Unternehmen“, so Bächle weiter. BILDER: DAGOBERT MAIER (1), GUY SINDEN (2)